



Britta Meyer-Plath übergibt freudestrahlend den Spendenscheck an Kerstin Stadler

28.05.2025 12:59 CEST

Gemeinsam für Bärenherz – 400€ Euro Spende dank Kunden der Ahorn Apotheke

Gemeinsam haben vier engagierte Apotheken - die Ahorn Apotheke in Markkleeberg, die Phönix Apotheke in Delitzsch, die Hansa Apotheke Leipzig und die Wappen Apotheke in Delitzsch. Bei der Spendenaktion wurde einen Monat lang bei jedem Verkauf eines Produkts der Aromaölmanufaktur „sanft küsst wirksam“ 1€ Euro für Bärenherz gespendet.

Dadurch konnte eine Spende in Höhe von 400€ Euro gesammelt werden. Am 14. Mai konnte der Spendenscheck in der Ahorn Apotheke in Markkleeberg durch Frau Britta Meyer-Plath an Kerstin Stadler von Bärenherz übergeben

werden.

Wir senden ein bärenherzliches Dankeschön an alle Mitarbeitenden der vier Apotheken und an alle Beteiligte!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325